



Zoé
Une session inoubliable

Je tenais à tous et à toutes vous remercier pour ces dix semaines passées à vos côtés. C'était juste incroyable et mouvementé.
Des débuts de larmes et qui se finissaient par des rires.

J'ai compris grâce à vous tous et toutes que l'avenir ne se résume pas qu'à souffrir, mais à accomplir et à s'épanouir. Si un jour vous êtes triste et que vous doutez de vous et de vos rêves, pensez à tous ces beaux moments partagés ensemble et, quand c'était dur comment on faisait, pour surmonter notre pire obstacle.

Je tiens aussi à faire une mention spéciale pour Ahmed مرحباً، اسمي مسلح (traduction en français : Bonjour, je m'appelle Ahmed).
Et aussi Pacôme, pour ses chutes mémorables et ses délicieux cookies fait maison. Et la réplique de Léa « Dans touuuuuute la ville et non, non ce n'est pas des mythos ! » restera légendaire, pour nous tous et toutes !

Je vous souhaite de belles fêtes de fin d'année et que l'année 2026 soit l'année de l'espoir et de la réussite.

Je vous souhaite une belle continuation à tous et à toutes et surtout prenez bien soin de vous !

À bientôt !